

Chers membres de notre grande famille,

Entre adieux et retrouvailles, entre séparation et rencontre, le train de la vie poursuit sa route sans jamais s'arrêter, transportant dans ses wagons de nombreuses stations, autant d'étapes de notre existence. Certaines sont honorables, d'autres riches en enseignements et en expériences uniques.

Aujourd'hui, nous nous arrêtons un instant pour dire au revoir à une année qui s'achève, chargée de souvenirs. Nous laissons derrière nous des joies et des peines, des réussites et des échecs. Pourtant, la vie continue, et demain nous attend avec tout ce qu'il porte de nouveau et de prometteur. Une nouvelle année se profile à l'horizon, semblable à un enfant qui fait ses premiers pas, tenant entre ses mains des opportunités et des espoirs renouvelés. Fidèles à nos habitudes, nous l'accueillons avec des cœurs confiants et remplis d'espérance, y semant les graines de l'ambition et lui ouvrant les portes de la prière.

Oui, entre un passé qui s'éloigne et un présent qui naît, une année s'en va, telle un livre dont nous refermons les pages, mais qui demeure à jamais témoin de ce que nous y avons écrit : des situations vécues, des leçons apprises. Le moment de transition devient alors une occasion de réflexion, d'introspection, et de rectification de nos erreurs.

Comme nous en avons l'habitude en ce jour si particulier jour de reconnaissance, de gratitude, d'estime et de remerciement il ne nous est possible que de nous arrêter avec fierté et dignité pour adresser notre profonde gratitude à chacun de ceux qui ont contribué à cette œuvre.

Au Père Salim Daccache, notre fierté à votre égard est un témoignage d'honneur. Les mots, aussi éloquents soient-ils, demeurent insuffisants face à l'ampleur du don et de l'engagement que vous avez offerts tout au long de votre parcours remarquable. Vous avez su allier sagesse dans le leadership et vision d'avenir, et vous avez toujours été un père et un guide pour tous ceux qui ont travaillé à vos côtés. Votre parcours riche d'efforts et de sacrifices, ainsi que votre message incarnant les valeurs d'amour et de solidarité, resteront gravés dans la mémoire de notre institution et dans le cœur de tous ceux qui ont trouvé en vous un refuge sûr face aux épreuves de la vie. Aujourd'hui, vous transmettez votre flambeau lumineux à votre successeur, le Père François Boëdec. Nous l'accueillons avec confiance et espoir, convaincus qu'il portera le flambeau et conduira la mission avec compétence et créativité. Son arrivée marque un pont entre le passé et l'avenir, bâti sur la coopération et l'espérance, garantissant la continuité de l'œuvre et l'excellence de sa direction.

Merci à notre Directeur. Nos paroles sont chargées de reconnaissance et de gratitude. Nous vous remercions pour votre leadership éclairé, qui a fait de notre hôpital un environnement sûr et performant, et pour votre engagement constant à développer les services médicaux et à offrir les moyens thérapeutiques les plus modernes. Vous avez incarné les valeurs humaines dans chacune de vos décisions, démontrant que le véritable leadership est celui qui unit la raison et le cœur.

Nous adressons également nos remerciements les plus sincères à nos médecins, porteurs d'une profession noble, première ligne de défense face à la maladie et à la douleur. Vos mains généreuses sèment l'espoir dans le cœur des patients avant même de leur administrer le traitement.

Merci à nos infirmiers et infirmières, cœur battant de cet hôpital. Votre métier est une mission profondément humaine, et vous en êtes l'incarnation la plus authentique. Par votre dévouement, vous transformez la douleur en point de départ de l'espérance.

Merci à nos employés, âme vivante et pilier fondamental de cet établissement. Partenaires du succès, vous avez démontré que l'esprit d'équipe est le secret du progrès et que chaque réussite est le fruit de votre coopération, de votre patience et de votre détermination à viser l'excellence. Cette institution mérite votre engagement et votre dévouement.

À nos chers retraités, nous exprimons notre profonde gratitude pour les années de service que vous avez offertes avec sincérité et intégrité. Votre loyauté et vos réalisations resteront un modèle pour les générations à venir. Vous ne quitterez jamais nos cœurs et demeurerez à jamais une part essentielle de l'histoire et de l'âme de cette institution.

Enfin, nous adressons nos sincères remerciements aux membres du syndicat de l'Hôtel-Dieu. Merci à chaque main tendue en soutien, à chaque effort accompli dans la discréction comme au grand jour. Notre reconnaissance n'est pas une simple formalité, mais un hommage à votre rôle actif. Nous apprécions la confiance précieuse que vous nous avez accordée lors des dernières élections par acclamation, et nous aspirons à poursuivre ensemble ce chemin vers un avenir encore plus lumineux.

En conclusion, nous quittons ensemble une année écoulée et accueillons une nouvelle année, en espérant qu'elle soit porteuse de bénédictions, de réussite et de bonheur pour nous tous. Que chaque année vous trouve en excellente santé et prospérité.